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Reunião do Conselho Geral 

Ata nº 25 

[Ano letivo 2017-2018] 

Aos doze dias do mês de março de dois mil e dezoito, pelas dezanove horas, sob a presidência da 

professora Ana Paula Fernandes, Presidente do Conselho Geral, reuniu o Conselho Geral do 

Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na Sala 1.18 da Escola sede, conforme convocatória 

datada de cinco de março de dois mil e dezoito.--------------------------------------------------------------------- 

Verificada a lista dos membros que assinaram a folha de presenças anexa à presente, encontrava-se 

o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar. Faltaram os conselheiros José Vieira, Flávio 

Chaves, Bruno Tomás e Vítor Hugo Cardoso.-------------------------------------------------------------------------- 

Procedeu-se à aprovação da ata número vinte e quatro, a qual foi aprovada por maioria, com as 

abstenções de Isabel Pedro, Miguel Rodrigues, Piedade Pinto e Paula São Pedro. --------------------------  

Ponto um – Informações.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Dando início aos trabalhos, a presidente do Conselho Geral, mediante a alteração do horário de 

trabalho de um dos conselheiros, propôs aos presentes que as reuniões passassem a ser às quintas 

feiras às dezanove horas ou às quartas feiras pelas vinte horas. Esta última proposta foi aceite por 

unanimidade. O Diretor do Agrupamento informou os presentes que a escola está a colaborar com 

a Câmara Municipal de Abrantes com a cedência do Auditório para a realização de atividades 

organizadas pela autarquia. Tal deve-se ao término do contrato de parceria que esta entidade tinha 

com a gestão do Cine Teatro São Pedro. Mais informou da realização de três eventos a decorrer no 

mês de março: concerto, pela Orquestra do Colégio Moderno de Lisboa, apresentação da futura 

Orquestra de Música da ESMF e jantar convívio organizado pelas Associações de Pais e Associação 

de Estudantes, para os quais os elementos do Conselho Geral foram convidados. ------------------------- 

A conselheira Celeste Simão informou que, no âmbito do Dia Mundial da Mulher, decorreu uma 

palestra na ESTA, com o título “Maria quem te viu e quem te vê”. Nela participaram cinco mulheres 

com profissões convencionalmente destinadas a homens, que falaram das dificuldades sentidas por 

abraçarem essas mesmas profissões.------------------------------------------------------------------------------------ 

Às dezanove horas e trinta e quatro minutos deu entrada na reunião o conselheiro Luís Bandarra. --- 
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Ponto dois- Aprovação das alterações ao Projeto Educativo, de acordo com o Plano de Ação de 

Melhorias (PAM) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Às dezanove horas e quarenta e um minutos deu entrada na reunião o conselheiro Vicente Simões.  

O Conselho Geral, após discutir e analisar o documento, proposto e aprovado pelo Conselho 

Pedagógico, aprovou-o por unanimidade, o qual constituirá um anexo ao PE. Mais se decidiu que o 

Diretor, acompanhado pelo Observatório de Qualidade, decidirá sobre a melhor forma de 

monitorizar e analisar todos os dados que forem chegando das diversas estruturas do Agrupamento.  

Ponto três- Pronunciar-se sobre a oferta formativa do agrupamento ----------------------------------------  

O senhor Diretor informou sobre a oferta formativa para o ano letivo de dois mil e dezoito - 

dezanove a ser apresentada posteriormente na reunião da CIMT: ---------------------------------------------- 

Para o Ensino Secundário: Ciências e Tecnologias, Humanidades e Economia; ------------------------------ 

Para o Ensino Secundário Profissional: abertura dos Cursos de Técnico de Soldadura e Técnico de 

Manutenção Industrial de Metalurgia e Metalomecânica (10ºano) na Escola Otávio Duarte Ferreira. 

Abertura dos Cursos de Artes do Espetáculo – Interpretação e Técnico de Museografia e Gestão do 

Património (10ºano) na Escola Secundária Dr. Manuel Fernandes. --------------------------------------------- 

Para o Ensino Básico: abertura do Curso Básico de Dança em regime integrado (5ºano) na Escola 

Secundária Manuel Dr. Fernandes. -------------------------------------------------------------------------------------- 

O Conselho Geral pronunciou-se favoravelmente, congratulando-se com a variedade de oferta 

formativa; contudo, lamenta não haver condições físicas e humanas para aumentar o número de 

turmas de Ensino Artístico. Congratulou-se também com os projetos de parceria criados com 

empresas da região, necessários para a abertura e sucesso dos Cursos Profissionais propostos. ------- 

Ponto quatro- Balanço periódico do funcionamento do agrupamento ---------------------------------------  

O Diretor do agrupamento informou que os problemas de manutenção do edifício relativamente à 

segurança agravaram-se devido à intempérie registada nos últimos dias. Quanto aos ofícios 

enviados à tutela e à Parque Escolar, onde se denunciavam todos estes problemas, os mesmos não 

tiveram até à data qualquer resposta de resolução. Assim sendo, o Conselho Geral pondera outras 

medidas mais extremas, por forma a chamar a atenção para esta situação. --------------------------------- 

Devido ao adiantado da hora, a Presidente do Conselho Geral pediu aos presentes autorização para 

a continuação da reunião. Este pedido foi aceite por unanimidade. -------------------------------------------- 
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Ponto cinco- Análise do artigo 22º do Decreto-Lei nº75/2008, alterado pelo Decreto-Lei 

nº137/2012, de julho -------------------------------------------------------------------------------------------------------   

O Diretor ausentou-se da reunião. ---------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o processo de recondução e de eleição do Diretor, foram apresentadas duas propostas: -------- 

Proposta A – perguntar ao Diretor se está interessado na sua recondução. ---------------------------------- 

Proposta B – o Conselho Geral manifesta o seu interesse, ou não, na recondução do Diretor. ---------- 

A proposta A foi aprovada com a maioria de dez votos. A proposta B obteve sete votos. O senhor 

Diretor foi chamado à reunião e informado da decisão do Conselho Geral. O mesmo manifestou 

interesse em continuar; no entanto, solicitou um período de reflexão. A decisão final será dada até 

vinte e três de março. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

E nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião, pelas vinte uma horas e quarenta e 

três minutos, da qual se lavrou a presente ata que, depois de ser lida e aprovada, vai ser assinada 

pela Presidente e pelos Secretários, João Grácio e Paula São Pedro. -------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Presidente: ___________________________________________________________   

O Secretário: ___________________________________________________________ 

A Secretária:  ___________________________________________________________  


